

## Tragedia: se tiró al canal para refrescarse, se golpeó la cabeza y quedó cuadripléjico



Ayer jueves, cerca de las 18hs. ingresa un llamado a el CEO de una mujer solicitando una ambulancia ya que informa que su esposo, se habría arrojado al canal y este se habría golpeado con el concreto, lesionándose la cabeza. Al arribo de personal policial en la movilidad, entrevista a la ciudadana Débora Moyano, quien manifiesta que se encontraba en Tirasso y Pasteur, juntamente con su marido el señor Mario Arages (44 años), quien se habría arrojado al canal con intenciones de bañarse y este cae mal con la cabeza golpeándose en el concreto lesionándose. Se traslada al señor Mario Arages, al Hospital Schestakow, el ciudadano y se le *DIAGNOSTICA FRACTURA CERVICAL, quedando CUADRIPLEJICO. Se encuentra internado en UTI sedado y estable. Una vez que Arages se encuentre en condiciones se le tomara declaración.*